

res de los procedidos se muestran satisfechos del resultado de dicha prueba y esperan sacar con bien á sus defendidos, especialmente el del secretario particular de aquella, que es un jóven aventajadísimo que en los pocos años que lleva de ejercicio, ha sabido conquistarse en el foro una verdadera reputación por los frecuentes triunfos que ha alcanzado en asuntos difíciles, tanto en la audiencia de este territorio, como en las de Cáceres, Albacete y otras, y á veces luchando con renombrados jurisconsultos, como ha sucedido en la primera y en el Supremo, habiéndose dado el caso de que algunos funcionarios del orden judicial hayan sentido el rigor de su energética y razonadora oración torística. Y á esto y á su incansable celo debe que un conocido duque, grande de España de primera clase, le confiara sus cuantiosos asuntos nombrándole abogado de su casa y estados. He querido dará V. estos datos del defensor del Secretario-Saturnino Isiegas, cuyo nombre, si mal no recuerdo, es D. Luis Felipe Aguilera, para que pueda V. tener una idea de la futura suerte de aquel.

Suyo affmo.,

El Corresponsal.

Parece, segun un colega, que se va á dictar una real orden, en armonia con lo que previene la nueva ley de imprenta dando facultades á los gobernadores para que examinen en prueba y autoricen á no la publicación de grabados y caricaturas que hayan de aparecer en los periódicos.

En el tram-vía de Valencia al Grao se ha verificado la prueba de un aparato limpia-vías inventado recientemente por Mr. Magin Davi, que dió los resultados más satisfactorios. Gracias á este sencillo aparato, no solo se separa el barro que muchas veces ciega los raíls cóncavos del tram-vía, exponiendo á que salten las ruedas de los carruajes, sino que aun colocando sobre la vía piedras de varios tamaños que había producida un descarrilamiento, el limpia vías las hizo saltar con facilidad, dejando expedito el paso.

Dice *El Eco de Extremadura*:

«Segun noticias que tenemos, se está construyendo en la estación de Elvas un magnífico pabellón real dirigido por dos

arquitectos y trabajan en su construcción 24 carpinteros llegados de Lisboa.

»En dicho pabellón se verificará la entrevista de los Reyes de España y Portugal.»

Los rusos se niegan á evacuar á Kotur, á pretexto de que no han llegado aun los comisarios europeos. Los kurdos, que sin duda á río revuelto pretenden hacer su negocio, han tomado posición en los alrededores de la ciudad citada y moredean en el distrito armenio de Orumath.

El Gobierno austriaco ha emprendido la reorganización de Bosnia y de la Herzegovina: el duque de Wurtemberg ha dado un decreto: fechado en Serajevo, anunciando que esta será la capital de ambas provincias en lo sucesivo y que comenzarán á regir las nuevas instituciones desde el primero del mes actual.

La insurrección de Macedonia aumenta, á juzgar por las noticias de los diarios extranjeros; los rusos acusan á los otomanos de haber cometido atrocidades inauditas.

En un periódico belga hallamos la proposición de un sencillo procedimiento contra las mordeduras de perros atacados de hidrofobia.

En vez de acudir al farmacéutico dice el citado periódico, que por regla general no debe prescindir de un hierro candete para cauterizar la herida, y que, por consecuencia, se ve precisado á emplear el amoniaco y el nitrato de plata, preservativos insuficientes á todas luces, hay un método sencillísimo que la prensa tiene el deber de divulgar.

Este medio es la ventosa. Todo el mundo puede disponer inmediatamente de un vaso y de un pedazo de papel que encendido y resguardado por el primero, produce una ventosa improvisada cuya aplicación á la parte mordida levanta la piel y agolpa con abundancia la sangre en que va envuelto el viaus rágico inoculado: una incisión con un cortaplumas, si no se tiene á mano otro instrumento mas perfecto, hace correr rápidamente la sangre acumulada bajo la piel.

Este medio permite aguardar, sin

temor por el porvenir del paciente, la llegada del médico, que podrá completar con mayor éxito el tratamiento preventivo.

El número de huelgas ocurridas en Inglaterra durante el año que acaba de trascurrir, se eleva á 177. Hay una disminución si se compara con las de 1777, que fueron 181.

En los demás países no se ha contado más que un total de 40 huelgas, entre las cuales corresponden 21 á Francia, 11 á los Estados Unidos, cinco á la Australia, dos al Canadá y una á la India inglesa.

En este último número no se cuentan pequeñas paralizaciones de trabajos ó disidencias entre fabricantes y obreros en varias naciones, que han obtenido pronto y satisfactorio arreglo.

Dice «L'Italie», que la Memoria del Sr. Giorgini sobre el proyecto de monumento en memoria del Rey Víctor Manuel, consigna que la suma recaudada por suscripción nacional para costearlo asciende á 1.220.000 francos.

La comisión ejecutiva propone que se erija un arco de triunfo en la plaza de Termine. El concurso se abrirá y cerrará durante el año actual. Todos los artistas nacionales y extranjeros podrán tomar parte en el concurso. La comisión cree que son necesarios 10 millones de francos para realizar el pensamiento.

De los experimentos hechos en San Petersburgo resulta que en las habitaciones ó departamentos mal alumbrados de un hospital, se curan cuatro veces menos enfermos que en los que están bien alumbrados.

En Alemania se fabrica un producto que tiene el aspecto del algodón, ligero, blando, sedoso y comparable al pelo falso blanco. Este producto es vidrio en fibras, que se conoce bastantes años y se obtiene en este estado, al tener el vidrio una consistencia semiliquida después de su completa fusión. Este vidrio en fibras se teje y puede hacerse con él corbatas, chalecos y hasta pantalones, tan blandos y ligeros como puede desearse. Qualquiera los tomaría por vestidos de seda.